



## Pressemitteilung

2. Oktober 2008

### **Raumausstatter für innovative Ideen ausgezeichnet**

Im Rahmen der Leipziger Fachmesse Comfortex wurden Anfang September erstmals Deutschlands kreativste Raumausstatter mit dem Innovationspreis ausgezeichnet. Ausgeschrieben wurde der Wettbewerb vom Zentralverband Raum und Ausstattung (ZVR) in den vier Kategorien handwerkliche Produktion, gestalterische Arbeiten im Raum, Marketingkonzepte und Betriebsführung/Management. Als Interessensvertreter des Deutschen Raumausstatter-Handwerk würdigte der ZVR mit seiner Auszeichnung erfolgreiche Konzepte und beispielhafte Leistungen der Unternehmen. Sieger des mit 2.000 Euro dotierten Innovationspreises wurde Raumausstattermeister Dirk Kallenbach. Der Leipziger überzeugte die Jury mit der neuen Polstermöbelmarke „KABRÉ“ aus seiner eigenen Manufaktur. Der 2. Preis ging an den Stuttgarter Raumausstatter Henry Schweizer. Mit seiner weltgrößten Gardinendekoration gelang ihm kürzlich zudem der Eintrag ins Guinnessbuch der Rekorde. Raumausstattermeisterin Angelika Klinz aus Bad Lauchstädt belegte den 3. Platz. Durch ihre Neugestaltung des ländlich abgelegenen Betriebs der Eltern zum Showroom und Nähatelier erzielte sie große Aufmerksamkeit und ein beispielhaftes Aushängeschild für die Branche. Einen doppelten Grund zur Freude hatte Innovationspreisträger Dirk Kallenbach: Von den neun nominierten Wettbewerbsteilnehmern erhielt er den größten Zuspruch und wurde mit dem Publikumspreis ausgezeichnet.

Foto:

Raumausstattermeister Dirk Kallenbach (links) nimmt den Innovationspreis im Raumausstatter-Handwerk 2008 in Empfang, überreicht durch Stardesigner Ulf Moritz

Verantwortlich

Angela Volmer

Tel: 02 28/3 67 90-14